

Enlèvement de la neige (Spécial), part de le Cité	\$12,000
Enlèvement de la neige des trottoirs	23,000
	\$35,000

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer le virement ci-dessus.

20.—(24272) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la construction d'un trottoir dans la rue Azilda.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'inviter MM. Cadieux et Tardif de rencontrer le Bureau, à ce sujet, mardi, le 22 courant, à 3.00 hrs p.m.

21.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$96,383.09, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

22.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef (M. Barlow) de ne pas jeter de neige dans aucun des parcs publics de la Ville, mais de la jeter dans les égouts.

23.—(24513) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote de certains crédits, au montant total de \$34,800, pour la construction à la journée, d'égouts dans les rues suivantes:

	Part de la Cité	Part des Prop.	Total
Marseille, de Louis Veuillot à Dickson	\$ 2,775	\$ 4,725	\$ 7,500
De Jumonville, de Louis Veuil- lot à Dickson	3,075	5,225	8,300
Chauveau, de Louis Veuillot à Dickson	3,200	5,300	8,500
De Grosbois, de Desormeaux à O. Mercier	580	6,420	7,000
Tiffin, de Azilda à O. Baldwin	435	3,065	3,500
	\$10,065	\$24,735	\$34,800

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote desdites sommes, pour la construction desdits égouts, à la journée.

24.—(24346) Soumis un rapport du Surintendant des Impressions, recommandant de donner instructions au Directeur du Bulletin Municipal de faire adresser ce journal à la Chambre de Commerce, et de demander au Greffier de la Cité d'adresser copies des rapports annuels, à ladite Chambre de Commerce.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

25.—(22820) Soumis le dossier, au sujet de l'offre de M. G. Willems, de céder à la Cité, certaines parties de rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer M. Willems que le Bureau ne croit pas devoir recommander l'acceptation de ces parties de rues, à moins qu'il ne cède le tout.

26.—(24237) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la requête de citoyens de Villeray, à l'effet de faire construire des trottoirs sur les rues Villeray et François-Coppée.

Removal of snow (special), City's share	\$12,000
Removal of snow from sidewalks	23,000
	\$35,000

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said amount be varied.

20.—(24272) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the construction of a sidewalk on Azilda street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Messrs. Cadieux and Tardif be requested to meet the Board, in this connection, on Tuesday, the 22nd instant, at 3 p.m.

21.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$96,383.09, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That payment of same be authorized.

22.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer (Mr. Barlow) not to dump any snow in the City's public parks, but to dump the same in the sewers.

23.—(24513) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that certain appropriations aggregating \$34,800 be voted for the construction of sewers in the following streets, by day labor:

	City's share	Prop. share	Total
Marseille, from Louis Veuillot to Dickson.. . . .	\$ 2,775	\$ 4,725	\$ 7,500
De Jumonville, from Louis Veuillot to Dickson	3,075	5,225	8,300
Chauveau, from Louis Veuillot to Dickson.. . . .	3,200	5,300	8,500
De Grosbois, from Desor- meaux to O. Mercier	580	6,420	7,000
Tiffin, from Azilda to O. Bal- win.. . . .	435	3,065	3,500
	\$10,065	\$24,735	\$34,800

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sums be voted for the construction of the said sewers by day labor.

24.—(24346) Submitted a report from the Superintendent of the Printing Department, recommending that instructions be given to the Editor of the Municipal Bulletin to send the said Bulletin to the "Chambre de Commerce", and that the City Clerk be requested to transmit copies of the annual reports to the said "Chambre de Commerce".

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

25.—Submitted the documents anent the offer from Mr. G. Willems to cede to the City certain parts of streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Willems be informed that the Board do not deem it advisable to recommend the acceptance of this offer unless he cedes the whole of said streets.

26.—(24237) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer anent the petition from citizens of Villeray, asking that sidewalks be laid on Villeray and François-Coppée streets.